



## Die **Nachwuchs**rebellin

**Name:** Jessica Jörges

**Beruf:** Maler-Auszubildende

**Betrieb:** Maler Schmidt GmbH

**Ort:** Dreieich

**Mitarbeiterzahl:** 7

**Blog:** Bunte Zukunft, [buntezukunft.de](http://buntezukunft.de)

**Weitere Kanäle:**  

**Schwerpunkte:** Ausbildung, Fachkräftemangel

**Erfolgsfaktoren:** Einzigartigkeit, Azubi-Perspektive, starke Bilder

„Als ich mal die Bewerbungen gesehen habe, die im Betrieb meiner Eltern eingehen, war ich wirklich enttäuscht! Warum bewirbt sich keiner, der wirklich ‚Bock‘ auf den Maler-Job hat?“ Die Maler-Auszubildende Jessica Jörges hat eine Mission: Sie möchte junge Menschen für das Handwerk und im Speziellen für den Malerberuf begeistern – im Gegensatz zu Steffen Schütze dieses Mal aus Azubi-Perspektive. Ihr Mittel: der Blog „Bunte Zukunft“. Hier zeigt die 19-Jährige ihre tägliche Arbeit, die schönen Seiten des Handwerks wie Seminare oder Kreativtechniken und viele selbst-gemachte Bilder, die genauso bunt sind wie der Titel ihres Blogs. Mittlerweile folgen ihr gut 400 Personen, auf Facebook liegt die Reichweite sogar zwischen 1.000 und 2.000 Views pro Beitrag. Was sie dabei zur Rebellin macht? Die Zielgruppe: Statt an Haupt- und Realschulen zu gehen, widmet sich Jessica Jörges vor allem Gymnasien und versucht, Abiturienten von ihrer Branche zu begeistern. Ihre Botschaft dabei als Blogrebellin: „Wir müssen Nachwuchs mit gutem Bildungsabschluss für das Handwerk begeistern. Das geht nur über Weiterbildungsmöglichkeiten wie einem Studium – oder auch Fortbildungen in der Industrie.“